

SHELTERBOX PARTENAIRE DU ROTARY

Ce partenariat permet à nos deux organisations de collaborer plus étroitement pour fournir des abris temporaires et des ressources cruciales pour stabiliser, protéger et soutenir les collectivités affectées par des catastrophes naturelles et des crises humanitaires.

Les rotariens et les Rotary Clubs du monde entier soutiennent Shelterbox de nombreuses manières, de la collecte de fonds à la participation active lors d'opérations sur le terrain. Ce soutien est d'une grande aide pour franchir les frontières, traiter avec les administrations locales et permettre d'atteindre les communautés les plus reculées.

Ce partenariat a aidé à devenir ce que nous Shelterbox est aujourd'hui. Le réseau mondial d'affiliés ShelterBox, qui constitue un soutien indispensable, est issu du partenariat avec le Rotary International.

Un rotarien a écrit : *Nous sommes certains de pouvoir compter sur vous pour initier et conduire des réactions rapides lors de catastrophes grâce à l'efficacité de votre organisation et de votre logistique ainsi que le dévouement de vos membres. Les rotariens sont fiers d'être associés à une organisation comme la vôtre.*

L'idée du Président, Patrick Moyses, « Un rotarien = une Shelterbox » a commencé à être suivie. Il faut espérer que la vague va aller en s'amplifiant pour permettre à notre Club de surfer dessus. N'oubliez pas que le Club vous délivre un CERFA pour bénéficier de l'avantage fiscal.

Programme du Mois de mars

Date	Heure	Lieu	Sujet	Obs
05 mars	19 h	Apéritif au Siège	Organisation de la distribution des roses	COMITE
Mercredi 7 et Jeudi 8			DISTRIBUTION DES ROSES	
Samedi 10 mars		Super U Riedisheim	Collecte pour les Restos du Cœur	
Dimanche 11 mars	17 h	Kinapolis	Espoir en Tête Un raccourci dans le temps	
12 mars	19 h	Apéritif au Siège	On S'en Occupe (OSO) concept conciergerie Gilles Bézard	
19 mars	19 h 30	Repas avec conjoint	Handichiens par Edouard Schneider	
26 mars	19 h	Apéritif au Siège	EN AVANT ROULE : les opérations au Sénégal par Christian Maeder	
02 avril			Féerie Pâques	

Activités du mois écoulé

5 fév : L'APA et son vaste réseau, nous sont présentés par Denis THOMAS, son directeur. Quand on croise les voitures portant le logo de l'APA, on ne se rend pas compte de toutes les activités de cette organisation qui se résume ainsi : «De la petite enfance au grand âge, toute la population retrouve au sein du Réseau APA une offre de services qui accompagnent chaque individu dans sa quête d'**autonomie**, de **confort**, de **bien-être**, tout en respectant et valorisant ses choix de vie ». Son action s'étend à l'aide à domicile, à la formation, à l'apprentissage de l'informatique, etc... L'APA utilise des salariés et des bénévoles.



12 fév : En tant que deuxième membre fondateur à raconter son parcours, Georges s'est attelé à la tâche. Trop jeune pour avoir des souvenirs d'avant la guerre, il a subi celle-ci dans la Sud de la France et en garde des images précises. Revenu en Alsace après la libération, il apprend l'alsacien sur le tas. Le parcours scolaire et universitaire se fait à Strasbourg, puis service militaire et nomination comme chef de service en Ophtalmologie à Mulhouse. Premier en Alsace à implanter des cristallins artificiels, il suit les évolutions de cette chirurgie devenue banale actuellement. Georges participe à la réunion fondatrice de notre Club. Après la retraite en 2001, il s'occupe de la Lettre du Gouverneur, du Bulletin et de l'informatique du site du Club ainsi que de celle du District et participe à la majorité des actions.



19 février : Dans une ambiance de Carnaval illustrée par le déguisement de Christine et par la belle décoration des tables, un sujet sérieux est traité et retient l'attention de l'assistance. Mme Cordier et Mr Gatineau nous ont parlé des enfants de Tchernobyl dont la venue en Alsace est régulièrement rapportée par les quotidiens locaux en juillet et août. L'organisation est aussi complexe que celle des « Student Exchange » du Rotary. Il faut rencontrer les enfants sur place, s'assurer qu'ils sont issus d'un milieu contaminé (pas difficile) et défavorisé, faire signer un accord aux parents. Ici prévoir des familles d'accueil, des bus et des interprètes. Comme la zone contaminée est à cheval sur l'Ukraine et la Biélorussie, il faut prévoir deux séjours pour éviter les problèmes politiques. Les cotisations à l'association, les aides des sponsors et l'investissement de nombreux bénévoles permettent le succès de ce vaste chantier. De superbes œufs peints sur bois sont vendus au profit de cette action.



26 février : L'Association Passerelles et Compétences nous est présentée par Mr. Pierre DEON. Il s'agit d'un réseau national de 21 antennes. Si le bénévolat est un concept reconnu et partagé depuis longtemps, le bénévolat de compétences, quant à lui, concrétise une idée moins connue, dont l'impact réel peut être difficile à cerner, autant pour ceux qui y contribuent (salariés, retraités, actifs sans emploi) que pour les associations solidaires qui en bénéficient. Les membres peuvent être appelés pour une mission auprès d'une association caritative reconnue qui connaît des difficultés. La durée et la forme de la mission sont très variables. Avant la mission une feuille de route est discutée et un bilan est établi à la fin. 6500 bénévoles se sont déclarés disponibles. L'éventail de compétences mise à disposition est donc très vaste.

Ne pas oublier
Bon anniversaire à
PIERRE-ALAIN le 15
FREDERIC le 19
MICHEL Girodeau le 25
Réservez dès à
présent les

10 mars au matin
pour
la dictée du Rotary

Nouvelles brèves :

Retrouvez le Club sur son site à l'adresse <http://rotary-mulhouseeurope.org/>

- SHELTERBOX : Trois membres ont donné suite au souhait du Président « 1 membre = 1 Shelterbox »

Important : Les DOODLE pour les repas seront fermés le vendredi précédent

Ceci pour permettre au restaurant de préparer correctement notre accueil.